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Notizie Cosa fare in Città

 

Emergenza idrica, via libera dell'Enel per trasferire l'acqua dalla diga Gammauta
La società ha deciso di mettere in funzione l’adduttore di Palazzo Adriano per consentire il trasferimento alla diga Castello

Cronaca / Ribera

     

Redazione
02 febbraio 2018 12:18

“Da stamattina l’Enel ha concesso l’autorizzazione per le operazioni di trasferimento dell’acqua dalla diga Gammauta alla

diga Castello”. È quanto afferma il sindaco Carmelo Pace. Dopo i diversi tavoli tecnici tra i sindaci del

comprensorio agricolo riberese, i rappresentanti delle organizzazioni  agricole e il Consorzio di Bonifica, l’Enel ha deciso di

mettere in funzione l’adduttore dalla traversa di Gammauta di Palazzo Adriano alla diga Castello di Bivona in modo da

sopperire alla grave emergenza idrica. 

“Io con l’assessore Aquè e i sindaci del comprensorio consortile - afferma Pace - monitoreremo la situazione, ringraziando

l’Enel peraver risposto e agito in modo tempestivo a questa difficile situazione di crisiidrica per mancanza di piogge”.

Argomenti:   acqua

  Tweet    

Potrebbe interessarti

La diga Castello

Attendere un istante: stiamo caricando i commenti degli utenti...

Questa funzionalità richiede un browser con la tecnologia JavaScript attivata.

Commenti

Notizie di oggi
CRONACA

Pugno duro contro il "caporalato": due denunce, otto lavoratori "in nero" e 25mila euro di multe

CRONACA

"Lavori abusivi in una palazzina del centro storico", scatta l'ordine di demolizione

CRONACA

La maxi inchiesta su Girgenti Acque, Campione chiede dissequestro documenti

CRONACA

“Cade per il marciapiede dissestato nel viale della Vittoria”, chiesto risarcimento al Comune

I più letti della settimana

 Cronaca
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Bufera su Tonelli. ‘Rischiava’ di essere candidato a Ferrara COMMENTI (32) |  “L’Italia paradiso penale per i criminali dell’Est come Igor”
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Notizie correlate

Yara, niente tagli.
Firmato l’accordo

“Le porte sono troppo
basse”: le giocatrici
scavano ma è tutto

Ferita in piazza a
Torino durante Juve‐
Real, mediazione per i

Prende fuoco la
termocoperta, anziano
ustionato

 

Inizia la sistemazione della frana nella strada per
Scortichino
A breve i lavori da parte di Hera, il tratto sarà presto di nuovo
operativo

Bondeno. La strada provinciale

di Scortichino, interessata da

diverso tempo da un cedimento

strutturale in prossimità del

ponte di Belfiore, si appresta a

tornare a pieno servizio. Dopo

essere stata delimitata per

motivi di sicurezza sulla sponda

corrispondente al passaggio sul

canale Poretto, che aveva ceduto

per la prima volta nel luglio del

2016, salvo poi vedere un vistoso abbassamento del guard-rail in una fase successiva.

Finalmente, i cittadini hanno potuto vedere in questi giorni l’apertura del cantiere. Il primo dei

quali riguarderà Hera.

«È possibile, infatti, che alla base dello smottamento vi sia stata un’infiltrazione d’acqua

proveniente dalle condotte – avverte l’assessore ai lavori pubblici, Marco Vincenzi –. Hera

provvederà a sostituire le tubature con condotte nuove e questo dovrebbe scongiurare in futuro

possibili rischi per la carreggiata». La quale, in ogni caso, era stata messa da subito in sicurezza,

delimitando la zona di circa 50 metri interessata dalla frana, con una restrizione della strada. Da

qualche giorno, invece, il traffico procede con un senso alternato regolato da semaforo. In attesa

che Hera completi i lavori e ceda il testimone a Provincia e Consorzio di Bonifica. «I quali –

continua Vincenzi – riprenderanno in un secondo momento la frana, ripartendosi l’intervento dal

punto di vista economico». Non appena la stessa frana sarà stata stabilizzata dal rischio

infiltrazioni idriche. Sottolinea, invece, «la piena ed efficace collaborazione interistituzionale» il

sindaco di Bondeno, Fabio Bergamini. «In un territorio come il nostro attraversato da una fitta

rete di canali e corsi fluviali, dove le competenze tra gli enti sono molteplici, va ribadito come

Hera, Provincia e Consorzio abbiano risposto positivamente alle esigenze dei cittadini. Ai quali,

naturalmente, dobbiamo chiedere pazienza per i disagi che il cantiere comporterà, ma si tratta

di interventi necessari per mettere definitivamente in sicurezza questo tratto di via provinciale

per Scortichino».
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Prevenzione allagamenti, sono
2.620 i fossi di Rimini sud
Venerdì, 02 Febbraio 2018

Altro in questa categoria:
« Elezioni, Pizzolante: “Chicchi mi vuole fregare”
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Email

(Rimini) Si è conclusa la prima
fase di mappatura e
ricognizione del reticolo
idrografico (fossi interpoderali
e stradali) del territorio
comunale, una delle azioni
previste dal “Regolamento
sulla gestione dei suoli” che
l’Amministrazione ha
elaborato nel 2016 con
l’obiettivo di prevenire il rischio
idrogeologico e accrescere la
tutela del territorio. Nel corso

del 2017 in sinergia con Anthea, Consorzio di Bonifica e gli altri enti
competenti, è iniziato il lavoro di mappatura, monitoraggio e della
redazione di cartografie utili a scattare una fotografia dettagliata dello
stato dei fossi presenti in ambito comunale. La mappatura ha
interessato l'area sud tra la Strada Statale 16 e il lato sud del Fiume
Marecchia fino ai confini comunali, corrispondente a circa 85
chilometri quadrati su un totale di 135 kmq, pari cioè al 63% del
territorio comunale. Nelle mappe tematiche sono individuati i fossi
interpoderali, i fossi stradali ed i principali ricettori finali, cioè i canali
consortili e i corsi d'acqua superficiali. Complessivamente sono stati
mappati 1.760 fossi interpoderali e 860 fossi stradali per un totale di
2.620 fossi.

Nel corso del 2018 si proseguirà con il lavoro di mappatura e
redazione cartografie dei fossi principali situati nella parte di territorio
comunale di Rimini Nord, cioè l’area compresa tra il lato Nord del
Fiume Marecchia e la ferrovia Rimini-Ravenna fino ai confini comunali.
“Avere un quadro preciso del reticolo idrografico minore è
indispensabile nell’ottica di prevenire le eventuali criticità che
possono derivare da eventi meteorici intensi – sottolinea l’assessore
all’ambiente Anna Montini – e soprattutto per rimarcare i principi di
una buona gestione dei fossi interpoderali e stradali”. Le cartografie
sono consultabili sul sito del del comune di Rimini al seguente link
http://www.comune.rimini.it/trasparenza-e-
servizi/trasparenza/amministrazione-trasparente/disposizioni-
generali/atti-generali/regolamenti-17.

Like Sign Up to see what your friends
like.

Elezioni 4 marzo: piccola
guida per non sbagliare

Elezioni, presentate le
liste: quante sorprese a
destra

2. Museo Fellini: i
materiali in possesso del
Comune

1. Museo Fellini,
Fabbri:"Purchè ci sia
spazio per la ricerca"
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Mi piace 521 mila

  10:31 02.02.18

ANBI: risaie e rete di fossi, il più grande bacino
idrico del Paese
"Per il secondo anno consecutivo – prosegue il Presidente di  ANBI – ci si
trova in pieno inverno a parlare di gestione delle risorse idriche in
previsione di ulteriori mesi siccitosi"

A cura di Filomena Fotia  2 febbraio 2018 - 10:31

“Le risaie e la rete di fossi e canalette, che solca l’Italia,  sono il più grande bacino di accumulo idrico del

Paese e pertanto va preservato” :  l o  a f f e r m a  Francesco Vincenzi, Presidente dell’Associazione 

Nazionale dei Consorzi per la Gestione e la Tutela del Territorio e delle Acque Irrigue (ANBI)   i n

relazione alla presentazione del Piano Irriguo della Regione Veneto, tenutasi nell’ambito di  Fieragricola

Verona.

“Per il secondo anno consecutivo – prosegue il Presidente di  ANBI –  ci si trova in pieno inverno a

parlare di gestione delle risorse idriche in previsione di ulteriori mesi siccitosi; a tale situazione, i

Consorzi di boni ca e di irrigazione stanno rispondendo  con la quotidiana attività sul territorio, ma

anche con la presentazione di progetti, per un milione di euro,  in adesione a quanto richiesto dal Piano

Irriguo Nazionale, di cui chiediamo la sollecita conclusione dell’iter burocratico per l’apertura dei

cantieri e cui dovrebbe seguire l’emanazione dei bandi per i 295 milioni previsti dal Fondo per lo

Sviluppo e la Coesione.  Insieme al  Piano Nazionale Invasi ed al ri nanziamento della legge per

contrastare la subsidenza  –  evidenzia Vincenzi – sono tasselli non risolutivi, ma signi cativi di un

nuovo quadro, che si sta delineando anche con l’inserimento delle reti irrigue fra le infrastrutture

strategiche del Paese al pari di strade, porti, aeroporti e ferrovie. Resta aperto il capitolo delle grandi

opere idrauliche incompiute, un lusso inaccettabile, che il Paese non può permettersi; altrettanto dicasi

per le cave dismesse, che potrebbero diventare fondamentali bacini per l’accumulo di risorsa idrica, di

cui positiva testimonianza è la legge fatta da Regione Lombardia”.

“La s da più importante in tema di gestione delle risorse idriche è però quella culturale: per questo  –

conclude il Direttore Generale ANBI, Massimo Gargano – abbiamo promosso l’associazione “Irrigants

d’Europe”, con la quale presidieremo le Istituzioni comunitarie a Bruxelles; in Italia, invece,

continueremo ad insistere sul tema dell’innovazione in agricoltura a testimonianza dell’efficienza e della

modernità rappresentate dai Consorzi di bonifica nel tempo dei cambiamenti climatici”.

A cura di Filomena Fotia

HOME NEWS METEO NOWCASTING GEO-VULCANOLOGIA ASTRONOMIA MEDICINA & SALUTE TECNOLOGIA VIAGGI OLTRE LA SCIENZA FOTO VIDEO 
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Notizie Cosa fare in Città

 

Lotta alla siccità: il Consorzio mette sul piatto un ambizioso progetto da 18 milioni
Lo scenario climatico spinge il Consorzio a mettere in campo ulteriori progetti di impianti con l’obiettivo di un ampliamento ed efficientamento

dell’areale irriguo del proprio comprensorio

Cronaca / Faenza

     

Redazione
02 febbraio 2018 11:40

La siccità che ha caratterizzato il 2017 mette in primo piano la funzione strategica dell’irrigazione come volano di gran

parte dell’economia del comprensorio del Consorzio di Bonifica della Romagna dove operano 18mila aziende agricole. I

sempre più evidenti segnali del cambiamento climatico in corso rendono necessarie attività e opere irrigue che

garantiscano che l’acqua, motore di sviluppo economico, sia una risorsa certa e disponibile. L’estate 2017 ha visto il

Consorzio impegnato in un grande sforzo gestionale per ottimizzare la distribuzione irrigua da impianti e da canali. Il

risultato è stato positivo poiché sono stati distribuiti volumi d’acqua superiori a quelli del 2016 di circa il 45%.

"Il trend del cambiamento climatico ci dice però che le annate siccitose saranno sempre più frequenti, con temperature

estive in aumento e quindi con un aggravamento degli scenari siccitosi - viene evidenziato -. Il Consorzio da anni sta

affrontando il problema progettando e realizzando impianti irrigui di tipo acquedottistico. Quelli realizzati fino ad oggi

sono ben 60, a servizio di oltre 31.000 Ha coltivati a produzioni irrigue di pregio". Lo scenario climatico spinge il Consorzio

a mettere in campo ulteriori progetti di impianti con l’obiettivo di un ampliamento ed efficientamento dell’areale irriguo del

proprio comprensorio. 
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In tale contesto è stato predisposto un importante progetto da 18 milioni di euro per la distribuzione irrigua nell’areale

Lamone Via Cupa, nel comune di Faenza, finanziabile con i fondi del Programma di Sviluppo Rurale Nazionale (PSRN)

2014-2020. Il progetto, ottenuto il parere favorevole del Provveditorato Interregionale per le Opere Pubbliche, è ora

all’esame della Commissione del Mipaaf.  "Il progetto ha una scala ambiziosa - viene illustrata -. Quella di realizzare una

nuova stazione di pompaggio prelevando acqua dal Canale Emiliano Romagnolo e realizzare una nuova rete di

distribuzione irrigua nei territori faentini di Reda, Albereto, Basiago, Pieve Corleto, San Biagio, per poi risalire fino

all’areale di S. Mamante, che andrà ad intercettare e a collegarsi con reti irrigue già esistenti".

Si tratta quindi, viene aggiunto, di un’opera "di completamento ed estensione degli areali irrigui già esistenti lungo la

dorsale del Canale Emiliano Romagnolo, che garantirà una efficace ed efficiente disponibilità di acqua in quei pregiati

territori vocati alla frutticoltura". Il finanziamento richiesto è ingente, 18 milioni di euro. "Tuttavia, qualora il progetto fosse

finanziato solo in parte, si potrà comunque realizzare l’opera per stralci funzionali in attesa di ulteriori finanziamenti per il

completamento - viene evidenziato dal Consorzio -. Per il bene dell’agricoltura e dell’economia dei nostri territori speriamo

che questo non accada e che il progetto venga finanziato integralmente".
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fondi ci sono, via alla progettazione"
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L'impegno era quello di stanziare nella legge Finanziaria regionale 20
milioni di euro per far fronte ai problemi causati dalla siccità e, dice Pier
Luigi Caria, assessore all'Agricoltura, "l'abbiamo mantenuto".

Adesso però si profila la parte operativa, ossia "come spendere queste
risorse, dando risposte alla zootecnia".

Nel corso dell'incontro avvenuto a Cagliari, nell'ambito dei lavori
organizzati dalla Cia, la Confederazione italiana agricoltori, tra l'assessore
e una rappresentanza delle categorie degli agricoltori e allevatori, si è
parlato di lingua blu, di Consorzi di bonifica, ma anche di pagamenti
agricoli e del prezzo del latte.

"Dal primo giorno del mio mandato - sono state le parole di Caria - ho
aperto le porte dell'assessorato alle associazioni di categoria, ai gruppi di
cittadini e ai singoli agricoltori. Compatibilmente con gli impegni
istituzionali ho partecipato a tutti gli incontri o le iniziative a cui sono
stato invitato, dove ho raccolto suggerimenti, idee e critiche costruttive
su come migliorare le azioni della politica. Ho girato la Sardegna in lungo e
in largo, non solo per iniziative di promozione dei nostri prodotti o per
fiere agro-zootecniche, ma anche e soprattutto per incontrare gli
operatori sul campo: dalle aziende alle cooperative, piuttosto che sindaci
e amministratori del territorio".

E ora non resta che decidere "come spendere i 20 milioni di risorse
regionali e ragionare su come utilizzare i 25 milioni stanziati dal governo
per le annualità 2017 e 2018. Ma non deciderò da solo - ha concluso
Caria, rivolto ad agricoltori e allevatori - Lo farò con voi".

DISSESTO IDROGEOLOGICO - Tra le novità della giornata c'è anche
l'annuncio di Edoardo Balzarini, assessore regionale ai Lavori pubblici, in
merito al dissesto idrogeologico: "Sono immediatamente disponibili oltre
11 milioni di euro per finanziare le fasi di progettazione di interventi
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contro il dissesto idrogeologico a valere sul Fondo specifico istituito
presso il ministero dell'Ambiente".

Due opere importantissime, ha aggiunto, "da realizzare in aree dell'Isola
classificate a rischio e oggetto di una attenzione speciale in forza della loro
particolare ubicazione".

Alle amministrazioni interessate è stato già inviato lo schema delle
convenzioni da sottoscrivere al fine di avviare la progettazione; in seguito
le opere potranno essere finanziate.

In particolare i progetti finanziati saranno quelli del Comune di Bosa per
contrastare l'esondazione del Temo; del Comune di Bitti per la messa in
sicurezza del centro abitato; le opere di salvaguardia nel bacino del Rio
Mogoro, a Terralba, e nei Comuni di Uta, Assemini e Decimomannu per il
rischio idraulico del Rio Cixerri.

A Cagliari, invece, viene avviata la fase di progettazione per la
sistemazione idraulica del Rio Fangario, per la messa in sicurezza del rio
Is Cungiaus, a Quartucciu, e per il completamento delle opere idrauliche
sul Rio Nou in zona Selargius.

(Unioneonline/s.s.)
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